

LFV Schutterwald mit glänzenden Ergebnissen

Leichtathletik: Müller und Heitzmann sind gerüstet

Schutterwald (um). Bei sommerlichen Temperaturen starteten einige Athleten der starken Leichtathletik-Schülermannschaft des LFV Schutterwald beim Vierkampf in Biberach. Dabei konnten erneut einige der jungen Sportler mit glänzenden Ergebnissen aufwarten.

In der Altersklasse W12 qualifizierten sich mit Louisa Basler (1600 Punkte) und Jessica Funk (1550) zwei weitere junge Athletinnen des LFV für die badischen Meisterschaften im Vierkampf.

Überzeugend war auch der Test der A-Schülermannschaft (U16) für die anstehenden Mehrkampfstationen. Sowohl bei Nicola Müller (W15) als auch bei Finn Heitzmann (M14) lagen alle Einzelleistungen im Bereich ihrer Best-

leistungen. Herausragend waren dabei die 5,59 Meter von Finn Heitzmann im Weitsprung und die 10,69 Meter von Nicola Müller mit der Kugel. Sie zeigte, dass sie nunmehr die Folgen ihrer beiden schweren Verletzungen endgültig überwunden hat und verbesserte im Dreikampf den Kreisrekord um 200 auf 1559 Punkte.

Viele Bestleistungen

Celine Bauer (W15) stellte im Rahmen ihres Vierkampfs ebenfalls zwei Bestleistungen im Sprint und Hochsprung auf. Anabel Grunwald (W14) warf den Ball wieder auf gute 45 Meter, auch ihre Schwester Rebecca (W12) konnte sich in einigen Disziplinen verbessern. Olivia Buchta (W13) präsentierte mit 35 Meter im